

Saludas

Celebramos nuevamente la Pasión, Muerte y Resurrección de Cristo. Unas fechas en las que los cristianos estamos llamados a la reflexión y el recogimiento.

Como alcalde, daimieleño y cristiano me declaro sensible al sentimiento cofrade que con tanto entusiasmo envuelve los templos y calles de nuestra ciudad desde hace más de cuatrocientos años.

Nuestra Semana Santa se ha convertido en seña de identidad para Daimiel también en el ámbito cultural y social desde su declaración de interés turístico regional. Nos caracteriza un orden cronológico, pero ante todo, un sentimiento como pocos de la Semana de la Pasión y cuya representación guarda un riguroso orden y sentimiento de mesura y pasión por Cristo.

Son más de doce mil hermanos pertenecientes a nueve cofradías los que desfilan en Semana Santa, llegando a duplicar su población. Fervor cristiano, representación bíblica de la Semana Santa en la que existe también una exaltación en la calle y donde el papel de cofradías y hermandades también es esencial, como lo es la figura de la persona encargada de pregonar esta Fiesta, a quien aprovecho, junto la Junta de Hermandades de la Semana Santa de Daimiel, a felicitar por su labor y porque gracias a vosotros somos testigos de fe todo el año.

Confío en que sepáis disfrutar de estos días acompañados de familiares y amigos que vienen a Daimiel, a quienes invito ya desde este momento a que se interesen por conocer el yacimiento de la Motilla del Azuer, punto de obligado paso turístico en la ciudad desde este 2014. Un nuevo atractivo turístico que, junto con el Parque Nacional Tablas de Daimiel, y las bondades de la ciudad y sus gentes, hagan de nuestro término municipal un punto obligado de paso y estancia para cualquier visitante.

A las cofradías y hermandades, os animo a que sigáis en esa línea de compromiso y responsabilidad con vuestra fe. Mi más sincera enhorabuena a la labor que desempeñáis.

Quiero hacer una mención especial a las páginas que recogen en este momento mis palabras y que con esta edición cumplen 50 años de andadura. Son muchos los daimieleños que a lo largo de ellos han plasmado su sentir por la Semana de Pasión daimieleña. Felicidades y gracias a las dos generaciones de la familia Moreno que lo han hecho posible y que han convertido esta revista en un elemento casi imprescindible de nuestra Semana Santa.



Leopoldo Sierra Gallardo
Alcalde de Daimiel

Año tras año los daimieleños, en estas fechas nos disponemos a celebrar, en la calle la Pasión Muerte y Resurrección de nuestro Señor Jesucristo, nuestra Semana Santa. Aquella que nuestros antepasados, poco a poco fueron creando, para que nosotros en este año 2014, podamos volver a vivir, como siempre, con la máxima ilusión y expectativas, no exenta de impaciencia, para que al fin lleguen tan esperados días que marcan el año en tantas emociones y vivencias. Desde el Domingo de Ramos, hasta el Domingo de Resurrección, donde iremos paso a paso, tanto en los templos como en la calle, reviviendo primero la Pasión de un Hombre, segundo la Muerte en la Cruz, de ese Hombre para terminar, con lo más importante de nuestra religión, la Resurrección.

Es difícil el poder condensar en unas pocas líneas todas las vertientes de la Semana Santa Daimieleña, en ella se conjugan religiosidad, arte, pasión, sentimiento y tradición; siendo innumerables los aspectos a destacar, ya que cada celebración, cada momento de estas fechas tiene un condicionante especial.

Para mí como Presidente de la Junta de Hermandades es un orgullo, poder dirigirme a vosotros, para invitaros a vivir con devoción, y recogimiento la celebración de la Semana Santa, asistiendo a los actos litúrgicos, como a los hermanos de las distintas hermandades y cofradías en los desfiles, procesionales; hacer hincapié, en participar, en la explosión de felicidad el Domingo de Resurrección en la procesión del Cristo Resucitado, donde se encuentra la esencia de nuestra religión, y donde los nazarenos de todas las hermandades nos volveremos a encontrar para así todos juntos celebrar la Resurrección de nuestro Señor Jesucristo.

También quisiera aprovechar la oportunidad para Felicitar a Imprenta Vic y en la persona de D. Vicente Moreno López Tercero, por que durante cincuenta años, no ha faltado a la cita de divulgar y dar a conocer nuestra Semana Grande, ya que año tras año ha editado y publicado la Revista de Semana Santa de Daimiel, muchas felicidades por este magnífico acontecimiento, y emplazarte para que sigas pregonando mediante tu publicación nuestra Semana Santa.

Ya para terminar, me gustaría dar las gracias a todas aquellas personas que durante todo el año, siguen aportando su granito de arena bien colaborando con las Hermandades y Cofradías o bien difundiendo en medios de comunicación o redes sociales, y así, dar a conocer nuestra Semana Santa, con el único interés de hacerla cada día más grande. Y como no, pedir a los ciudadanos de Daimiel que velen por el orden, silencio y respeto al paso de nuestros desfiles procesionales, y de esta manera poder disfrutar de ellos en todo su



Ramón Galiana Sánchez-Valdepeñas
Presidente de la
Junta de Hermandades